



Hoy se ha celebrado el pleno del Consejo de Participación de la Infancia y la Juventud, en la Sala de Plenos del Consell de Formentera. El presidente del Consell de Formentera ha presentado a los 24 estudiantes de las tres escuelas de la isla y del instituto que conforman este órgano. A continuación, la consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, ha explicado todas las actividades que desde la institución se han organizado con motivo del Día Internacional de la Infancia durante este mes.

Por otra parte, Parellada ha destacado las actuaciones de mejora realizadas por el Consell en el mantenimiento de las escuelas durante el pasado verano. La consellera también ha hablado sobre la posibilidad de crear un «cuerpo permanente de jóvenes voluntarios» y ha hecho referencia al proyecto piloto de caminos seguros para ir a la escuela que se ha empezado a implantar en La Mola. Asimismo, Vanessa Parellada ha propuesto a la sesión tratar de buscar una ubicación al skate parque.

Por su parte, los niños han hablado sobre la experiencia de ir al pleno de la Infancia que se celebró la pasada semana en el Parlamento balear y después han hecho unas peticiones a los representantes del Consell como que «incrementen los carriles bici dentro los pueblos, los pasos de peatones, y el número de parques infantiles». Los estudiantes han hecho varias preguntas al presidente y a los consellers para conocer mejor el trabajo de la institución y reclamar mejoras para la isla, de las que se dará información en la próxima reunión, según ha declarado el presidente. Este Pleno se reúne dos veces al año.

**26 de noviembre de 2015**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**